



DIPLOMATIE

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda se rend ce jeudi en visite de travail et d'amitié au Togo. Manière de rendre la politesse à son homologue Victoire Tomegah Dogbé, en séjour à Libreville il y a un mois. Et occasion d'approfondir les pistes pour un renforcement de la coopération bilatérale.

Page 3

SANTÉ

La commémoration, hier, de la Journée mondiale de lutte contre le Sida a donné lieu à une série d'activités faites de sensibilisation et de dépistage gratuits dans les lycées et les grands carrefours de Libreville. Il est vrai que les jeunes appartiennent, avec les femmes, aux catégories les plus touchées.

Page 5

FRANCOPHONIE

Au Gabon dans le cadre des assises du 35^e congrès de la Conférence internationale des barreaux (CIB) de tradition juridique commune qui ont débuté hier, la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Louise Mushikiwabo, a été reçue hier par le président Ali Bongo Ondimba.

Page 3

CIB : L'OMBRE DU COVID-19

LE 35^e congrès de la Conférence internationale des barreaux de tradition juridique commune (CIB), qui avait dû être reporté pour cause de Covid-19, s'est ouvert hier au siège de la Cour constitutionnelle, en présence notamment du président Ali Bongo Ondimba. Les effets de la pandémie, qui pèsent tant sur l'activité des avocats, sont au reste au cœur de ces assises de trois jours sous le thème : " Droit et justice à l'épreuve de la Covid-19".

Page 2



POUR MOI QUOI...

Hier, la planète a célébré une fois encore dans la douleur la Journée mondiale de lutte contre le Sida.

Il y a effectivement douleur et impuissance dès lors que depuis plus de 40 ans que la lutte a commencé, le monde ne voit toujours pas le bout du tunnel. Des millions de personnes continuent de mourir de ce syndrome, d'autres sont aussi stigmatisées et discriminées. Et nul ne sait quand ce malheur prendra fin...

40 ans, ce sont deux générations sacrifiées. Le prix payé est si lourd qu'on se demande si un jour, les malades de Sida retrouveront une vie normale. Certes, les chercheurs ont réussi grâce à la trithérapie à maintenir et préserver la vie, mais le vaccin contre le Sida qui nous protégera et protégera les autres (partenaires), après 40 ans n'a pas vu le jour. Combien de temps encore le monde attendra-t-il le miracle annonçant la naissance de l'enfant Jésus? Et dire qu'en moins de 2 ans de Covid-19, les scientifiques ont découvert un vaccin. Même si quatre variants ont tenté de leur faire échec. Est-ce parce que le Sida touche plus les damnés de la terre de l'hémisphère sud que les riches du Nord que la science piétine et tarde à donner l'espoir? Au regard du carnage que la Covid-19 a fait et continue de faire et qui se fiche des races et des classes sociales, on comprend parfaitement la forte mobilisation générale dans l'hémisphère Nord...

En tout cas, la lutte contre le coronavirus a montré que seule l'implication de tous est la voie pour vaincre définitivement le Sida quoi.

...MAKAYA

sogafrique services

Services de maintenance et de réparation

CEST NOEL

15% de réduction

DU 16 NOV. AU 31 DEC. 2021

ICESTREAM

WP

R410A

ICESTREAM

WP

ICESTREAM

WP

ICESTREAM

WP

ICESTREAM

WP

ICESTREAM

WP

ICESTREAM

WP

ICESTREAM	
9 000 BTU	189 000 au lieu de : 199 000 Fcfa TTC
12 000 BTU	224 000 au lieu de : 249 000 Fcfa TTC
18 000 BTU	305 000 au lieu de : 339 000 Fcfa TTC
24 000 BTU	419 000 au lieu de : 466 000 Fcfa TTC

WP	
9 000 BTU	219 000 au lieu de : 234 000 Fcfa TTC
12 000 BTU	254 000 au lieu de : 299 000 Fcfa TTC
18 000 BTU	375 000 au lieu de : 420 000 Fcfa TTC
24 000 BTU	485 000 au lieu de : 540 000 Fcfa TTC